

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 22.04.2022

- **1.** Pünktlich um 17:00 Uhr eröffnet Hans Schulz die Versammlung und begrüßt die anwesenden Mitglieder.
- **2.** Schriftführerin Eike Schulz ist verhindert und kann daher kein Protokoll führen. Auf Beschluss der anwesenden Mitglieder übernimmt Hans Schulz nun diese Aufgabe.
- **3.** Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt und die Beschlussfähigkeit mit 14 Stimmberechtigten festgestellt.
- **4.** Das Protokoll der Jahreshauptversammlung liegt aus, aus diesem Grund wird auf eine Verlesung des Protokolls verzichtet.
- **5.** Am 05.04.2022 fand die konstituierende Sitzung des Vorstandes statt, aufgrund unüberwindlicher Interessen (Schlüsselberechtigungen des Hauses) ist Jörg Schlicht am 08.04.2022 mit sofortiger Wirkung zurück getreten.
Aufgrund der Verbundenheit führt er noch bis zum 01.06.2022 die Vermietung des Hauses weiter.
- **8.** Wahl eines Kassenwartes
Es wird aus der Versammlung Jörg Lindemann vorgeschlagen, es gab keine weiteren Vorschläge aus der Versammlung.
Jörg Lindemann erklärte, sollte er gewählt werden, die Wahl anzunehmen.
Auf eine Geheime Abstimmung wurde verzichtet.
Die Anwesenden stimmten einstimmig für Jörg Lindemann mit 14 Stimmen.
Hans Schulz fragte Jörg Lindemann ob er die Wahl annehme, dieser Antwortete, dass er die Wahl annehme.
Jörg Lindemann ist somit neuer Kassenwart der IG Viskeert e.v.

- **9. Sonstiges (Wünsche und Anregungen)**
- Elfriede fragte nach der Kaffeemaschine, hier erklärte Hans Schulz dass die Kaffeemaschine beim Wasserschaden irreparabel kaputt sei und somit entsorgt worden ist, der Vorstand wird über eine Neuanschaffung beraten.
- Die Information sollen in Zukunft nicht mehr über 2 WhatsApp Gruppen (Männergruppe/Frauengruppe)laufen sondern nur noch über eine IG Viskeert Gruppe.
- Durch den Rücktritt von Jörg Schlicht gibt dieser auch die Betreuung der Homepage auf, eine Weiterführung ist nicht möglich da die Homepage keine rechtssicheren Auftritt mehr hat, eine Neugestaltung ist erforderlich, hierzu sollen Angebote und Lösungsmöglichkeiten gesammelt werden.
- Menhard Eeten schlug vor auf eine Homepage ganz zu verzichten und soziale Medien wie Instagram und Facebook zu nutzen.
- Der Vorstand stellte fest das die Frauen im Vorstand nicht vertreten sei, hierzu schlug Hans Schulz vor bis zur nächsten Jahreshauptversammlung einen Beirat für Frauen und eine für die Jugendinteressen dem Vorstand an die Seite zu stellen, dies wurde für nicht notwendig erachtet.
- Tinus Baumann regte an bei der Gemeinde einen Antrag auf eine neue Heizungstherme zu stellen, die aktuelle Anlage sei über 20 Jahre alt und entspräche nicht mehr den Energievorschriften.
- **10. Hans Schulz beendet die Versammlung um 17:45Uhr**